



## Motion

### Transparenz im Stellenplan v2.0: Einbezug privatrechtlicher Anstellungen

Der Gemeinderat soll dem Einwohnerrat jährlich einen Bericht über die Veränderungen des Stellenplans aller Stellen gegenüber dem Vorjahr und deren Gründe berichten. Dies soll explizit auch privatrechtlichen Anstellungen betreffen.

#### Begründung

Mit dem Postulat 4213 vom November 2014 wurde bereits Transparenz bezüglich der öffentlich-rechtlichen Anstellungen geschaffen, diese werden nun jährlich im Rahmen des Budgets beschrieben. Es sind jedoch über 140 Personen (144 per 31.12.2023) privatrechtlich angestellt und die Zahl scheint stetig zu steigen. Es ist daher sinnvoll, auch diese im Rahmen des Budgets entsprechend darzustellen, wobei die Anzahl der unbefristeten Stellen, die kumulierten Stellenprozente und die Anstellungsverhältnisse (befristet/unbefristet) auszuweisen sind.

Christian Jucker für die GLP Allschwil-Schönenbuch